

## Trafic d'armes au Congo : le rôle des ressources naturelles (19.9.11)

***La durée et la complexité des conflits touchant l'Est de la République Démocratique du Congo s'expliquent par le nombre considérable d'acteurs différents impliqués ainsi qu'une multitude de raisons : parmi celles-ci, on trouve la prolifération d'armes à feu et l'exploitation des ressources minières de la région. Justice et Paix organise une conférence sur ce sujet le lundi 26 septembre à Bruxelles.***

Cette conférence, organisée dans le cadre de la Semaine de la Paix et en présence de nos partenaires du GRIP et d'IPIS, abordera les mécanismes qui lient l'exploitation des ressources naturelles, le trafic des armes et les conflits. L'interdépendance entre les trois éléments permet d'entretenir une guerre longue et sans issue, dont profitent quelques acteurs mais dont souffrent surtout des millions de civils déplacés, volés, violés, mutilés, etc.

Nous vous proposons, à travers cette rencontre, des clefs d'analyse et de lecture afin de décrypter et saisir les enjeux principaux de cette problématique, par l'intervention de spécialistes de la question suivie d'un débat pour partager nos réflexions et nos interrogations.

**Date :** Lundi 26 septembre 2011 à 19h.

**Lieu :** rue Maurice Liétart, 31/6 à 1150 Bruxelles.

**Info:** Annabel Maisin ou au 32 (0) 2 7380801